

Constata Ramiro Valdés desarrollo de inversiones en provincia cubana de Cienfuegos



La Habana, 24 feb (RHC) El Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Ramiro Valdés, recorrió dos industrias importantes de la provincia de Cienfuegos, en las que acometen inversiones para el desarrollo de la economía sustituyendo importaciones.

La Planta de Fertilizantes NPK, de Nitrato, Fósforo y Potasio, del Grupo Empresarial de la Industria Química avanza en el aseguramiento de los equipos a pie de obra fabricados en la India para iniciar la puesta en marcha, a finales del presente año.

Gonzalo Ramón Gutiérrez, director de la entidad, explicó que la inversión está valorada en 29 millones de pesos y añadió que se recupera la estructura de la antigua Fábrica de Fertilizantes de la Zona Industrial de Obourke, a lo que se agrega el proyecto de un Centro de Re envase de Reactivos Químicos y responderán a necesidades nacionales.

Asimismo, visitó la Empresa Oleohidráulica, única de su tipo en Cuba, del Grupo de la Industria Sidero Mecánica, la Informática y la Electrónica.

Sustituir importaciones, consolidar el mercado nacional, el estándar de calidad y demostrar la competencia es la premisa de la Oleohidráulica, primera industria de Cienfuegos creada a iniciativas del Che.

Mangueras en todas las gamas y características y cilindros desde simple, doble efecto, telescópico hasta los gatos hidráulicos de botella para uso automotriz, son los productos líderes de venta para Cuba.



Radio Habana Cuba